

Cristiano Ronaldo obtiene su quinto Balón de Oro



París, 7 dic (AFP) - Cristiano Ronaldo cumplió los pronósticos y recibió el quinto Balón de Oro de su exitosa carrera, este jueves en París, con lo que alcanza en lo alto del palmarés de este prestigioso galardón a su gran rival, Lionel Messi.

El portugués del Real Madrid, que en 2017 ganó principalmente la Liga de Campeones y la Liga española, ya había recibido este premio individual en 2008, 2013, 2014 y 2016. El argentino Messi (FC Barcelona), que fue segundo en la votación de este año, se llevó sus Balones de Oro en 2009, 2010, 2011, 2012 y 2015.

'Por supuesto que estoy feliz. Esto es algo que persigo todos los años', afirmó Cristiano Ronaldo en la ceremonia, en la que su éxito fue contemplado por la emblemática Torre Eiffel de París.

'Los trofeos que gané el año pasado me ayudaron a conseguir este premio. Gracias a mis compañeros de equipo en el Real Madrid. Quiero dar las gracias también a todos los que me han ayudado a llegar a este nivel', afirmó.

La victoria de Cristiano Ronaldo y el segundo puesto de Messi eran las posiciones esperadas. El auténtico suspense estaba más en la identidad de quién les acompañaba en el podio simbólico, con el tercer lugar finalmente para el brasileño Neymar (París Saint-Germain tras una primera parte del año en

el Barcelona), que sucedió así en esa posición al francés Antoine Griezmann (Atlético de Madrid), que bajó esta vez hasta el 18.º lugar.

El camino de Cristiano Ronaldo hacia el Balón de Oro ha sido una alfombra roja desde el 3 de junio, cuando el astro luso volvió a levantar la 'Orejona', el trofeo de la Liga de Campeones, con un 4-1 sobre la Juventus en la final de Cardiff. Allí marcó un doblete y terminó, por quinto año consecutivo, como máximo anotador de la competición, esta vez con 12 dianas.

Esta nueva distinción individual es la culminación de una cosecha de reconocimientos que le llevó ya a conseguir el premio a mejor jugador UEFA 2016-2017 y el FIFA 'The Best' al mejor de 2017.

A modo de aperitivo a su gran éxito parisino de este jueves, Cristiano Ronaldo vivió el miércoles una noche acompañada de dos récords, durante la victoria 3-2 sobre el Borussia Dortmund en la Liga de Campeones.

Allí consiguió su noveno tanto en esta Liga de Campeones, que le sirvió para convertirse en el primer jugador en marcar en los seis partidos de la fase de grupos de una misma edición de la competición. Además alcanzó a Messi como máximo goleador en fases de grupos de la Champions, con 60.

Este deportista incansable cumplirá 33 años el 5 de febrero. Su quinto Balón de Oro llega tras un inicio de curso 2017-2018 no del todo brillante, donde ha conseguido 12 goles y ha dado 3 asistencias en 18 partidos, que sería un balance excelente para casi cualquier futbolista, pero que para él supone un paso atrás respecto a sus cifras estratosféricas de otras campañas.

En 2016, su victoria en el Balón de Oro recompensó además el título con Portugal en la Eurocopa. Esta vez es principalmente por lo conseguido con el Real Madrid, ya que con su selección apenas pudo ser tercero en la Copa de las Confederaciones. Cristiano y la Seleçao, eso sí, consiguieron clasificarse para el Mundial de Rusia.

Más allá del trío Cristiano Ronaldo-Messi-Neymar que dominó, por ese orden, la votación de este año, el cuarto lugar fue para el veterano arquero Gianluigi Buffon, finalista de Europa con la Juventus.

El español Sergio Ramos (Real Madrid), que parecía con opciones de ser tercero, fue finalmente sexto, mientras que el joven francés Kylian Mbappé (París Saint-Germain y antes Mónaco), una de las sensaciones del año, acabó séptimo.

El uruguayo Edinson Cavani (París Saint-Germain) fue undécimo -su mejor clasificación en este galardón- y su compatriota Luis Suárez (Barcelona), cuarto hace un año, decimotercero.

El brasileño Marcelo (Real Madrid) fue decimosexto, el argentino Paulo Dybala (Juventus) decimoquinto y el colombiano Radamel Falcao (Mónaco) acabó la votación en 24.º lugar

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/149697-cristiano-ronaldo-obtiene-su-quinto-balon-de-oro>



Radio Habana Cuba